

Presidente de Colombia confirma viaje a Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 jun (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro (en la foto) confirmó este jueves en Bogotá que en las próximas horas viajará a La Habana para asistir a la clausura del tercer ciclo de la Mesa de Diálogos de Paz entre su Gobierno y el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

La víspera, el gobernante hizo el anuncio de este viaje durante una multitudinaria manifestación de respaldo a su gobierno, cuyo eje central es la política de Paz Total.

Hoy, las partes emitieron un comunicado en el que le solicitan al presidente Petro, y al primer comandante del ELN, Antonio García, un día más para realizar el evento de clausura del tercer ciclo de conversaciones.

La solicitud tiene como objetivo ultimar detalles de los textos de los Acuerdos de Cuba y sus respectivos protocolos.

El pasado 2 de mayo, con la plena disposición para lograr el cese del fuego y la participación de la sociedad, comenzó en Cuba el tercer ciclo de conversaciones entre el Gobierno de Colombia y el ELN. El

primero tuvo lugar en Caracas, Venezuela; y el segundo se desarrolló en México. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324936-presidente-de-colombia-confirma-viaje-a-cuba>



Radio Habana Cuba